
 

全⺠出⾏⾰命-共享單⾞ 
解決你回家最後⼀哩路的問題 
 

來到北京的第⼀個印象除了機場之外，就是路邊五顏六⾊的共

享單⾞了。剛來的時候真的可以說是各種顏⾊的單⾞都有，但

當我要離開的時候，顏⾊只剩四五種了，競爭⾮常激烈，很多

公司都惡性倒閉，甚⾄⼀開始⽤⼾繳的押⾦都無法退還了。雖

然⺫前還有⾄少四五家，但⼤家最有印象的還是 Mobike 或

ofo 了，因為這兩個品牌開始得最早，投放的⾞輛數也較多。 

建議⼤家真的要去弄個會員騎看看，會讓你的北京⽣活⽅便許

多！像是在校園的話，上課的⼤樓離宿舍都還有段距離，能騎

單⾞會讓你通勤時間⼤減！ 

在這提供⼀個訣竅，記得去開通 Mobike 以及 ofo 的會員，因

為有時候在某些地⽅你只會找到 ofo 的⾞，有時候只會有

Mobike 的⾞，為了最⼤化的節省時間就把兩家都開通吧！記得



在你離開⼤陸的時候把押⾦退回來就好。 

另外，我有觀察到⼀個現象，就是 11 ⽉過後的騎⾏⼈數明顯減

少，我覺得原因無他，就是太冷了！北京有時候⾵⼤事真的會

很冷的，你若⼜⼀定要騎單⾞試試⾃⼰的耐冷程度的話，記得

⼀定要全副武裝啊！ 


